



PENGADILAN AGAMA SUNGGUMINASA

Jalan Masjid Raya No. 25 Sungguminasa, Kabupaten Gowa

Telp/Fax. (0411) 864298

Email : sungguminasa@pta-makassarkota.go.id

Website : www.pa-sungguminasa.go.id

LAMPIRAN XII
SURAT KEPUTUSAN MA RI
Nomor : 1-144/KMA/SK/I/2011
Tanggal : 5 Januari 2011

LAPORAN TAHUNAN PELAYANAN INFORMASI Periode : Januari s/d Desember Tahun 2013

A. RINGKASAN LAPORAN

Berdasarkan laporan bulanan Petugas Meja Informasi Pengadilan Agama Sungguminasa, dapat disimpulkan bahwa permohonan informasi yang masuk pada Pengadilan Agama Sungguminasa selama tahun 2013 berjumlah 55 (lima puluh lima) permohonan, dan seluruhnya dikabulkan, tidak ada permohonan informasi yang ditolak dan tidak ada Pemohon Informasi yang melayangkan keberatan. Pemohon Informasi kebanyakan berasal dari Kabupaten Gowa, dan beberapa dari Kota Makassar, dan Kabupaten lain di wilayah Sulawesi Selatan. Permohonan informasi yang diajukan rata-rata informasi mengenai prosedur berperkara, selebihnya informasi mengenai tahapan suatu perkara dalam persidangan dan beberapa informasi mengenai akta cerai. Waktu yang diperlukan untuk menyajikan informasi kepada Pemohon rata-rata berkisar 10 sampai 15 menit.

B. GAMBARAN UMUM PELAYANAN INFORMASI

1. Sarana dan Prasarana

Sarana dan prasarana pada meja informasi Pengadilan Agama Sungguminasa dirasa sudah cukup memadai baik meja yang digunakan petugas, kursi, ruang tunggu bagi Pemohon, brosur informasi, buku-buku referensi untuk memberikan informasi kepada Pemohon, dan satu unit computer yang dipakai petugas untuk mencari informasi yang ada pada aplikasi atau website. Hanya saja mungkin perlu dilakukan pembenahan atau pembaharuan untuk unit computer petugas meja informasi demi kelancaran pelayanan informasi yang lebih cepat, karena dirasa sudah kurang memadai.

2. Sumber Daya Manusia

Petugas informasi Pengadilan Agama Sungguminasa berjumlah 3 (tiga) orang dengan masing-masing tugas yang terbagi-bagi untuk tiap jenis penyajian kategori informasi yaitu kategori informasi perkara dan persidangan, kategori informasi putusan/penetapan dan akta cerai, dan kategori informasi yang berkaitan dengan kesekretariatan atau organisasi pengadilan.

3. Anggaran

Sumber dana pengelolaan Meja Informasi pada Pengadilan Agama Sungguminasa bersumber pada DIPA Tahun 2014 Pengadilan Agama Sungguminasa.

C. DATA PELAYANAN INFORMASI

Jenis Informasi	Jumlah Permohonan	Waktu Rata-Rata Pelayanan	Jumlah Permohonan yang dikabulkan		Jumlah Permohonan yang Ditolak	Alasan Permohonan yang Ditolak		
			Sepenuhnya	Sebagian		Rahasia	Belum Dikuasai/Selesai	Lainnya
Perkara & Putusan	55	10 menit	55	0	0	0	0	0
Kepengawasaan								
Pengawasan dan Pendisiplinan								
Anggaran & Aset								
Lainnya								
Total	55	10 menit	55	0	0	0	0	0

D. DATA PENYELESAIAN SENGKETA INFORMASI

Jenis Informasi	Jumlah Permohonan Keberatan	Tanggapan atas PPID atas keberatan		Penyelesaian sengketa ke komisi informasi	Hasil mediasi di komisi informasi		Status putusan komisi informasi	
		Menerima	Menolak		Berhasil	Gagal	Menguatkan Pengadilan	Menguatkan Pemohon Informasi
Perkara & Putusan								
Kepengawasaan								
Pengawasan dan Pendisiplinan		NIHIL						
Anggaran & Aset								
Lainnya								
Total								

Catatan : *tidak ada pemohon informasi yang mengajukan keberatan sepanjang tahun 2013*

E. KENDALA EKSTERNAL DAN INTERNAL PELAYANAN INFORMASI

Minimnya kursi tunggu bagi Pemohon Informasi, kurangnya cetakan blangko formulir permohonan informasi, dan kurang memadainya fasilitas teknologi informasi seperti perangkat komputer dan printer.

F. REKOMENDASI DAN RENCANA TINDAK LANJUT PENINGKATAN KUALITAS PELAYANAN INFORMASI

Diharapkan pada tahun 2014 ada penambahan sarana kursi tunggu untuk Pemohon Informasi, kelengkapan blangko formulir permohonan dan keberatan informasi secara lengkap, dan fasilitas komputer yang lebih cepat dan layak untuk petugas informasi.

Sungguminasa, 31 Desember 2013

Atasan Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi
Ketua Pengadilan Agama Sungguminasa

Drs. H. Hasanuddin, M.H.
Nip. 19640402.199203.1.001